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もっとやさしく もっとかしこく もっとつよく 令和２年３月２７日

臨時出校日 退任式・離任式を行いました
約１ヶ月ぶりに，子どもたちの元気なあいさつを聞くことができました。

久しぶりの登校に，子どもたちは嬉しそうでした。

さて，新聞等ですでにご存じの通り，今回の人事異動で四ツ屋小学校か

ら下の７名の先生方が退任・転任することとなり，今日は退任式・離任式

も行いました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため，会場を１階ホール，２階ホール，３階ホールの３箇所に

分け，会場をテレビでつないで式を行いました。

退任 桑野耕良先生（４年間）

転任 板垣 淳教頭先生（２年間），髙橋悟志先生（２年間），相馬志雅子先生（４年間）

佐々木靖子さん（２年間），進藤正弘先生（１年間），下橋重美先生（１年間）

ご退任・ご転任される先生方から

ご退任 桑野耕良 先生（再任用で四ツ屋小学校へ）

４年間お世話になりました。曲中出身の私にとって，四ツ屋地域には見知った方がたくさんい

らっしゃり本当に心強かったです。昭和・平成・令和と３つの時代をどうにか駆け抜け，この３

月末をもって退職の日を迎えることができました。これも偏に地域や保護者の皆様のお力添えが

あってのことと心から御礼申し上げます。４月からはこれまでと違った形で学校に携わり，幾ば

くかのお手伝いをさせて頂くことになりそうです。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

ご転任 板垣 淳 教頭先生（校長として南外小学校へ）

２０数年ぶりに，この度は教頭として２年間お世話になりました。当時小学生だった子どもた

ちが立派に成長され，保護者となって地域を受け継いでおられました。そんな保護者の皆様方と

地域の皆様方に支えていただき，地域との連携活動や学校の諸行事，幼小連携，ＰＴＡ，育成会

等で多大なるご協力をいただきました。厚く御礼申し上げます。これからも今，教育に求められ

ている「社会に開かれた教育課程」の実現に向け，地域と学校のつながりを一層強固なものにし，

「連携と協働」で地域に生きる子どもたちの育成に，取り組んでいっていただきたいと思います。

本当にお世話になりました。南外の地よりいつも応援しております。



ご転任 髙橋悟志 先生（太田東小学校へ）

四ツ屋小学校では，２年間お世話になりました。四ツ屋小では様々な貴重な経験をさせていた

だきました。中でも地区民運動会，ゆりの木の集い，四ツ屋まつりなど，地域の皆様と学校が一

緒に活動する行事がとても楽しかったです。

平成から令和へ変わる時代の節目を過ごした四ツ屋小は，きっと一生心に残る学校だと思いま

す。勤務地は四ツ屋から離れてしまいますが，これからも四ツ屋小の子どもたちの活躍を楽しみ

にしています。保護者の皆様には，たくさんのご協力，お力添えをいただき，助けていただきま

した。心から感謝しております。本当にありがとうございました。

ご転任 相馬志雅子 先生（藤木小学校へ）

明るい子どもたち，協力的な保護者の方々という四ツ屋の温かい雰囲気の中で４年間，過ごさ

せていただきました。特に，子どもたちの頑張る姿，時に少し落ち込んだり，不安な姿など多く

の経験から成長する姿を見届けることの出来る，この職について良かったと感じる４年間でした。

勤務校は変わりますが，四ツ屋住民として，これからも四ツ屋の子どもたちの応援団です。四ツ

小っ子と保護者の皆さん，ありがとうございました。

ご転任 佐々木靖子 さん（中仙小学校へ）

初めての小学校勤務にとまどう事ばかりでしたが，子どもたちの笑顔に励まされ，あっという

間に２年が過ぎてしまいました。毎日が本当に楽しかったです。異動するのはとてもさみしいで

すが，これからも四ツ屋小学校のみんなのことを応援しています。

２年間，お世話になり，ありがとうございました。

任期満了 進藤正弘 先生

４月から早一年。優しく頼もしい６年生をリーダーに，明るく元気に集う１６０名の子どもた

ちとともに，四ツ屋小学校の一年間を楽しく過ごすことができました。

｢ゆりの木グループ｣の活動では，年間を通して学年を超えた微笑ましい交流が見られました。

保護者や地域との強いつながりを感じた行事もたくさんありました。隔週のあいさつ運動では子

どもを見守る素敵な笑顔があふれていました。子どもたちの姿が見られなくなった３月は寂しか

ったけれど，令和元年度は，私にとってとても充実した一年でした。四ツ屋小の子どもたち・保

護者の皆様に心から感謝いたします。本当にお世話になりました。

ご転任 下橋重美 先生（平和中学校へ）

私が今でも印象強く覚えているのは，去年の4月の入学式の日に，道路を一列になって仲良く

歩く子どもたちの姿でした。一番前を歩く高学年の子どもたちが，何度も後ろを振り返り，年下

の子どもたちに大きな声をかけていました。

そして学校生活では，元気一杯の１年生の笑顔に囲まれて毎日楽しく過ごすことができました。

１年間，本当にありがとうございました。


